



## Advocacy is solidarity

Get off the fence—real feminists support the sex worker movement! Sex worker rights are inherently linked to sexual and reproductive rights. The fundamental enemy is the same for all of us—state power over our lives and bodies. Scan the QR code to take action and learn how **Butterfly: Asian and Migrant Sex Workers Support Network** is building solidarity across movements to support sex workers in attaining their full human rights.

---

## Le plaidoyer, c'est être solidaire

Branche-toi—les vrai-es féministes soutiennent le mouvement des travailleuse(-eur)s du sexe! Les droits des travailleuse(-eur)s du sexe sont intrinsèquement liés aux droits sexuels et génésiques. L'ennemi principal est le même pour nous tou-te-s—c'est-à-dire le pouvoir qu'exerce l'État sur nos vies et nos corps. Scannez le code QR pour passer à l'action et pour découvrir comment le **Butterfly : Asian and Migrant Sex Workers Support Network** travaille à développer une solidarité entre les mouvements afin de supporter les travailleuse(-eur)s du sexe à exercer pleinement leurs droits humains.

Illustration: Jenny Chan / @whuulf

SRH  
week

Advocacy in Action

---

Semaine  
SSG

Le plaidoyer en action

